

Pressemitteilung

31. Juli 2024

Binger Straße bis Freitagabend gesperrt

Wiederherstellung von Untergrund und Fahrbahn aufwändiger als geplant – Einbau der Fernwärmeleitung in der Nacht zum Freitag

MAINZ. Die Sanierung der Fahrbahn und des Untergrundes sowie die Verlegung der neuen Fernwärmeleitung in der Binger Straße dauern einen Tag länger als angenommen. Die seit gestern gesperrte Fahrspur stadtauswärts kann daher erst am Freitagabend, 2. August, gegen 18 Uhr wieder für den Verkehr freigegeben werden.

Die starken Regenfälle am Wochenende hatten den Untergrund an der Baustelle in der Binger Straße aufgeweicht und unterspült und dazu geführt, dass mehrere Stahlplatten, die als Abdeckung oberhalb eines Grabens einer Fernwärmeleitung lagen, durch den losen Untergrund abgerutscht waren. Bei den gestern angelaufenen Grabungen zur Vorbereitung des Grabens der Fernwärmeleitung zeigte sich nun, dass der Zustand des Untergrundes schlechter ist als angenommen – die Wiederherstellung einer provisorischen Straße ist aufwändiger und dauert daher einen Tag länger. Der Graben kann aufgrund des nur bedingt standfähigen Untergrunds nicht mit Stahlplatten überbaut werden. Somit kann der Verkehr erst nach der Wiederverfüllung des Grabens wieder durch die Binger Straße fließen. Daher muss auch der ursprüngliche Plan zum Einbau einer neuen Fernwärmeleitung wieder aufgenommen werden - die Leitung wird in der Nacht von Donnerstag auf Freitag eingebaut.

Für Autos und andere Fahrzeuge gilt stadteinwärts die aktuelle Umleitung wie gewohnt. Eine Umleitung zur Vollsperrung stadtauswärts gibt es über die Umbach, Kleine Langgasse, Schillerstraße und Gaustraße. Von da aus kann man entweder über die Obere Zahlbacher Straße, Am Römerlager, Augustusstraße und Römerwall in Richtung Saarstraße oder aber man fährt über die Pariser Straße und B40 in Richtung Mainzer Ring. Eine zweite Möglichkeit besteht stadtauswärts von der Großen Bleiche kommend, über die Gärtnergasse in

die Kaiserstraße in Richtung Rhein, mit Wendefahrt um das Stadthaus herum in Höhe der Boppstraße, um so wieder in Richtung Alicenbrücke zu gelangen.

Michael Theurer

Pressesprecher

Mainzer Mobilität

Fon (06131)12 60 60

Michael.Theurer@mainzer-mobilitaet.de